

PV de l'assemblée des comptes du 07 Mai 2019 à la salle communale de Montfaucon

Personnes présentes : Yves, Richard, Jean-Claude, Dominik, Laety, Katia, Sébastien
Excusées : Hanjörg & Gaby

Le président ouvre l'assemblée en saluant les personnes présentes pour ensuite passer à la lecture de l'ordre du jour :

1. Ouverture de l'assemblée par le Président
2. Désignation des scrutateurs
3. Lecture du dernier PV de l'assemblée du 20 Novembre 2018
4. Comptes 2018
5. Voter un petit dépassement de budget
6. Divers et imprévus

2. Yves & Richard sont nommés scrutateurs de la soirée.

3. Laety lit le PV, Dom demande s'il y a des questions. Petite modification, les pâturages paient depuis la conduite principale. JC explique que y a une fuite vers le bassin. Et les compteurs seront installés durant la saison. Et que les 63.— de frais (eau-sel) devront être augmentés car avec les compteurs, ce sera plus cher. Plus d'autres questions, le PV est approuvé par un levé de main.

4. Katia présente les comptes 2018, le budget est dépassé au compte 313 (engrais), car il y a eu plus de frais que prévu pr le phyto et le sel. Ainsi que le compte 319 (frais divers), en raison de l'amende de 2017 mais également des frais de déplacement de Mr Berberat pr la séance d'info qu'il était venu donné à Montfaucon. Finalement, nous accusons un léger déficit de Frs. 3'133.05. Pour le compte, nous avons un solde de Frs. 30'609.13
JC demande pr le compte 314 qui est plus cher, de FRS. 4'579.25, Katia a demandé à Eric. Les Comptes et le dépassement sont votés en même temps par l'assemblée, le Président demande si encore questions et si non, de l'accepter par un levé de main. **Ce qui est fait à l'unanimité.**

6. Katia informe qu'un courrier a été reçu à la commune pr demander la liste des exploitants avec N° BDTA pr contrôler la BVD, mais cela concerne que les génisses, et non les exploit. avec vaches laitières. Et qu'il y a 2 semaines d'attente pr recevoir les résultats.

Le garde a envoyé un mail à la Commune, pr les obliger à couper les arbres bostrychés, mais s'il y a des secs ds le lot, ils les laisseront. Il faut les peler et ça coûte 72.--, et ns touchons que 50.—

Le lâcher du bétail est fixé au 13 Mai, l'Assemblée trouve qu'il y a peu d'herbe et trop mouillé. Un Whatsapp sera fait fin de semaine afin de repousser la date d'une semaine.

Le garde aimerait 2 tas de dépôt pr les bois secs en attente. JC & Katia explique à l'Assemblée que ce serait pas pr des billes mais pr ce qui est à déchiqeter. Yves demande si ce serait barré, il lui est répondu que pas forcément.

JC demande à ce que les barres privées soient entretenues et contrôlées. Richard dit que c'est ok. Et Yves va aller voir.

Richard demande si on doit aviser le comité quand ns allons traiter, il lui est répondu que c'est mieux afin d'avoir un contrôle. Y a un problème avec le secteur à Yves qui y est allé qu'une fois car il n'a qu'un cheval et JC lui dit que c'est à entretenir régulièrement que ce soit pour 1 cheval ou 7 génisses. Chacun doit suivre son secteur afin que le pâturage reste propre. Martial n'y serait pas allé du tout et si ça s'arrange pas, faudra voir ce que le comité décide de faire. Richard propose un plan B, si secteur pas fait ou pas correctement, s'entre-aider et/ou faire ensemble.

JC demande si on pourrait pas mettre un tuyau pr drainer la source qui a été trouvé en 2018. Afin de faire propre.

Dominik clôt l'AG, il est 21h41.